

気軽にチャレンジ

総合型地域スポーツクラブ

豊
郷

だれもが、気軽に好きなスポーツを楽しめる豊郷町の総合型地域スポーツクラブ「アザックとよさと」が18日に発足する。

参加を呼び掛けるイベントが2月25日に同町下枝の豊郷勤労者体育センターで開かれ、子どもや若者のグループ、親子連れ計250人余がスポーツを楽しんだ。しつぽどり、ドッヂビーチボールなど親子

向けのニュースポーツや親子体操、リズム体操、ダンベル体操などがあり、参加者は汗だくになりながら興じていた。

「アザック」は、豊郷町の花「ツツジ」が英語で「アザレア」なのにちなみ、「アザレア・クラブ」を親しみやすく略して命名したという。参加や問い合わせは同体育センター内の同事務局(0749・35・2555)。

【松井園夫】

主役は私たち

あす、まちづくりフォーラム

代表、辻駒健二さんが講師に招かれ、「『もやい（助け合い）しよう』でまちづくり」と題し基調

スポーツを楽しむ親子や若者たち

東近江

合併による新しい町金屋町で事例発表会と市民参加型フォーラム

講演。沖縄からは大正時代から生産物の共同販売、日用品の共同購入を

